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نجيـب مقبــــل
ت�صدر  عن موؤ�ص�صة )14 �أكتوبر( لل�صحافة و�لطباعة و�لن�صر

تتمات الصفحةالأولى. تتمات الصفحةالأولى. تتمات الصفحةالأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى..تتمات الصفحة الأولى..
تفقد مشروع..

 والمعايير الدولية المعتمدة من 
الاتحاد العالمي للسباحة.

كما تفقد مبنى إقامة المنتخبات 
الرياضية الذي تم تصميمه وفقا 
للأسس الفندقية الحديثة ويتكون 
من ستين غرفة وعشرين جناحا.

وتفقد الأخ نائب الرئيس كذلك 
س��ير العمل الجاري في مش��روع 
مرك��ز تدري��ب فروس��ية الخي��ل 
والمسرح الوطني الشبابي الذي 
س��عته الف��ي متف��رج و كل هذه 
المش��اريع في المدينة الرياضية 
بكلف��ة اس��تثمارية تبل��غ حوالي 

خمسة مليارات ريال .
وقد أكد نائب رئيس الجمهورية 
ض��رورة توخي الدقة ف��ي تنفيذ 
المشروع بكل مواصفاته الفنية 
والهندس��ية والتقي��د بالمواعي��د 
الزمني��ة المح��ددة بحي��ث يت��م 
افتتاح��ه ف��ي وقت لاح��ق خلال 

الفترة القليلة القادمة.
ونوه بأن هذا المشروع سيمثل 
راف��دا جدي��دا في طري��ق تطور 
والرياض��ي  الش��بابي  القط��اع 
ف��ي بلادنا بم��ا يحق��ق الأهداف 

المنشودة. 

أجهزة الأمن..
 على القانون بمديرية حالمين 
بمحافظة أقدمت مس��اء الاثنين 

الماض��ي عل��ى الاعت��داء عل��ى 
دورية أمنية بعمل كمين أدى إلى 
استش��هاد 4 جنود وإصابة تسعة 
آخري��ن والش��هداء ه��م : صبري 
صال��ح عب��دالله وش��اهر س��عيد 
صالح، ومحس��ن س��ريب محسن 
وج��ار الله صالح أحم��د، وأصيب 
كل م��ن : يس��لم س��الم صال��ح 
وعبدالب��اري عبده حمدون وأمين 
أحمد صالح وعبدالفتاح أحمد خالد 
وزكي صالح حسين وعارف محمد 
أحمد وس��امي علي نصر وقيس 

جمال ثابت ومراد شعفل صالح.

أزمات مسلسلات..
 الباش��ا” بع��د وف��اة عب��د الله 

فرغلي.
كما كان أحفاد آخر ملوك الصعيد، 
المعروف بشيخ العرب همام، زعيم 
قبيلة الهوارة بمدينة فرشوط بقنا، 
غاضبين من المسلسل الذي يتناول 
حي��اة جده��م، فقام عب��د الكريم 
محمد عمر الهمامى بإقامة دعوى 
قضائي��ة أم��ام محكم��ة عابدي��ن 
بالقاهرة للأمور المستعجلة، تحمل 
رق��م 1908 لس��نة 2010، يطالب 
فيها بوقف عرض المسلسل، لأنه 
يسيء لشخصية الزعيم التاريخية 
ويصوره كزير نس��اء، وأنه متزوج 
من امرأتي��ن على غي��ر الحقيقة، 
لأنه ل��م يتزوج إلا م��رة واحدة من 
زوج��ة تس��مى )صالح��ة(، كما لم 

يعرض المؤل��ف س��يناريو العمل 
على الأحفاد والورثة قبل التصوير، 

كما وعد.
أما أشهر أزمات مسلسلات السيرة 
الذاتية، فكان��ت تلك التي تعرض 
لها مسلسل )الجماعة( لوحيد حامد، 
باحتج��اج الورث��ة على س��يناريو 
المسلس��ل. فقد كان أحمد س��يف 
الإسلام حس��ن البنا قد طالب في 
وقت سابق قبل تصوير المسلسل 
بوق��ف تصوي��ره وعرض��ه، ما لم 
يتمكن من الإطلاع على س��يناريو 
العمل الذي يتناول شخصية والده، 

ولكن حامد رفض.
وكان المخرج هاني لاشين قد 
ق��ام برف��ع دع��وى قضائية ضد 
قطاع الإنتاج المصري، يتهمه فيها 
بمخالفته بنود تعاقده معه على 
إخراج مسلسل )السائرون نياماً(، 
واستبعاده منه، بعد إسناد إخراجه 
للمخرج محمد فاضل، الذي يقوم 

بتصويره حالياً في سوريا.
وقام المحامي��ان نبيه الوحش 
وعبد الحميد شعلان برفع دعوى 
قضائي��ة ض��د مسلس��ل )الع��ار 
وبعد(، خصوصاً بسبب المشاهد 
المثي��رة لبطل��ة المسلس��ل علا 
غانم، وأنها تحض على الفس��ق 
والفجور. بل طال��ب الوحش في 
دعواه بتطبيق حد الحرابة عليها 
وقطع أيديها وأرجلها حتى تصبح 
عب��رة لغيره��ا. وتجاهل��ت غانم 
تل��ك الدع��اوى وكلف��ت محاميها 

بعمل اللازم.
أما مسلس��ل )زه��رة و أزواجها 
الخمس��ة( فقد ذه��ب به الوحش 
أيض��اً إل��ى النائ��ب الع��ام بحجة 
مخالفة أحداثه للشرع، ما اضطر 
مؤل��ف المسلس��ل إل��ى ع��رض 
الس��يناريو على الأزهر، فحصل 
عل��ى موافق��ة حت��ى لا تتفاق��م 

الأمور.
كم��ا ق��ام الوحش أيض��اً برفع 
دعوى قضائي��ة للنائب العام ضد 
وزير الإعلام ورئيس اتحاد الإذاعة 
والتلفزي��ون بتهمة إه��دار المال 
العام، بسبب الأجور الفلكية التي 
يتقاضها نجوم تلك المسلسلات 
رغ��م الدي��ون المتراكم��ة عل��ى 
اتحاد الإذاعة والتلفزيون، بحسب 

قوله.
وق��ام بع��ض المحامي��ن برفع 
دعوى قضائية ضد طلعت زكريا 
في مسلس��ل )زوج ماما(، بسبب 
ارتدائ��ه فس��تان زف��اف، وقوله 
“يب��دو أنن��ي س��آخذ علي��ه”، في 
إش��ارة إلى زواج المثليين. وأيضاً 
ف��ي مسلس��ل )أزمة س��كر( ضد 
أحمد عي��د، بس��بب الاس��تخدام 
الفج لمشاهد عن الفياجرا. وأيضاً 
مش��هد ليلة الزف��اف بي��ن أحمد 
آدم ورزان مغربي في مسلس��ل 
)الفوريج��ي( بتحوي��ل رزان من 
بنت بنوت إلى ست الستات، وذلك 
من خلال تلميحات جنسية وصفها 
المحامي في دعواه ضد المسلسل 

بالفجة.
المؤل��ف  الأم��ر م��ع  وكذل��ك 
محم��د مس��عود، ال��ذي تق��دم 
بشكوى رس��مية ضد خالد بهجت 
مخرج مسلس��له “مذكرات سيئة 
الس��معة”، والذي كان يمنعه من 
حض��ور التصوي��ر والعب��ث ف��ي 
سيناريو المسلسل كما يحلو له. 
كما ش��هد المسلس��ل ذاته حرباً 
خفية بين بطلتيه لوسي وسوزان 
نجم الدين حول تترات المسلسل 
وترتيب اس��ميهما وأيهما تس��بق 

الأخرى.
وقد تسبب خالد صالح في وقف 
مسلس��له )موع��د م��ع الوحوش( 
ثلاث مرات. الأولى حين وقف إلى 
جانب شقيقه )إنس��ان( في أزمته 
المرضية في إج��راء عملية زراعة 
كب��د. والثانية عند فش��ل العملية 
ووفاة شقيقه، فتعطل العمل في 
المسلس��ل من خ��لال الديكورات 
الخاصة ب��ه والتصوي��ر الخارجي 
بالإس��كندرية ال��ذي كان لا بد أن 
يكون فيه مع فريق العمل. وتسبب 
أيض��اً ف��ي تعطي��ل عمل��ه للمرة 
الثالث��ة عند وف��اة حماه الأس��بوع 
الماض��ي. ومسلس��ل )موع��د مع 
الوحوش( م��ن تأليف د. أيمن عبد 
الرحمن، وإخراج أحمد عبد الحميد، 
والذي توقف أيضاً بسبب مخرجه، 
حين أجرى قس��طرة جراحية على 

القلب.
عب��د  ص��لاح  تس��بب  كذل��ك 

الله ف��ي تعطي��ل تصوي��ر ثلاثة 
مسلسلات بسبب أزمته المرضية 
والتي تع��رض فيها إل��ى الجلطة 
الدماغي��ة، والت��ي أدخلت��ه ف��ي 
غيبوبة لمدة أسبوعين، فتعطلت 
مسلس��لات )الح��ارة(، )الجماع��ة( 

و)فرح العمدة(.
وهددت الأردني��ة ديانا كرازون 
بالانس��حاب من مسلسل )منتهي 
منت��ج  امتن��ع  بعدم��ا  العش��ق( 
المسلسل ممدوح شاهين من دفع 
باقي مستحقاتها المالية، وطالبها 
بس��داد مس��تحقات الفن��دق في 
شرم الش��يخ أثناء فترة التصوير 
تهديده��ا  ونف��ذت  الخارج��ي، 
بالسفر إلى الأردن لرؤية والدتها 
المريضة وعادت لاستئناف دورها 

بعد تسوية الأزمة المالية.
وكان أبط��ال مسلس��ل )اغتيال 
ش��مس( قد انته��وا م��ن تصوير 
المش��اهد الخارجية ف��ي رومانيا، 
حي��ن  إل��ى  طوي��لًا  وانتظ��روا 
الحص��ول عل��ى تصاري��ح أمني��ة 
بالع��ودة بالم��واد المص��ورة، كما 
تأج��ل التصوي��ر أكث��ر م��ن مرة 
بس��بب انتش��ار م��رض إنفلونزا 
الخنازي��ر، والطي��ور، والعاصف��ة 
الثلجي��ة وبركان أيس��لندا، ما أدى 

إلى تعطيل المسلسل لعامين.
وتقدم��ت راوية راش��د، مؤلفة 
مسلس��ل “ملكة في المنفى” من 
بطولة نادية الجندي بشكوى ضد 
إسماعيل كتكت منتج المسلسل، 

واتهمته فيها بعدم دفع مستحقاتها 
المالية.

وم��ن المفارق��ات الغريبة التي 
ش��هدتها أعم��ال مدين��ة الإنت��اج 
الإعلامي، هو أن جميع المسلسلات 
التي تنتجها الشركة هذا العام يتم 
تصويرها خارج اس��توديوهاتها، 
مث��ل إنع��ام محمد عل��ي مخرجة 
مسلسل )رجل لهذا الزمان(، والتي 
اضط��رت لبن��اء ديك��ور بالكامل 
لفي��لا الدكت��ور مش��رفة داخ��ل 
استوديو النحاس، وهو ما أدى إلى 
تعطل العمل وخروجه من س��باق 
مسلس��لات رمضان. وهي نفس 
الأزمة التي تعرضت لها مسلسلات 
)أكتوبر الآخر(و) بابا نور( و)اختفاء 

سعيد مهران(.
وأرج��ع س��يد حلم��ي، رئي��س 
مجل��س إدارة الش��ركة المصرية 
لمدينة الإنتاج الإعلامي، ذلك إلى 
أن جمي��ع اس��توديوهات التصوير 
في المدينة ت��م تأجيرها للقنوات 

الفضائية بعقود طويلة الأجل.
ومن حوادث النجوم ارتداء ليلى 
عل��وي رقبة طبية في مسلس��لها 
)فتاة اللي��ل(، والت��ي تتخلى عنها 
نادراً بحسب تعليمات مشددة من 
طبيبها بعد إصابة أربطة الرقبة 
بتمزق، وخوفاً من تفاقم الأزمة 
قللت من عدد س��اعات العمل لها 

بالمسلسل.
بينم��ا أصيب��ت ريم الب��ارودي 
في مسلس��لها “عابد كرمان” في 

س��ورية، حي��ن ارتطمت رأس��ها 
بجدار الس��لم بق��وة، وعادت إلى 
مصر لاس��تكمال علاجها بعد أن 
أجرت عملية جراحة بفروة الرأس 

احتاجت لأكثر من 10 غرز.

مصدر محلي ..
 العمل التخريب��ي , وأوضح 
المص��در إن مجموع��ة م��ن 
عناصر التخري��ب الانفصالية 
كان��ت ق��د أقدم��ت قب��ل نحو 
كاب��ل  تفجي��ر  عل��ى  ش��هر 
الألي��اف الضوئية في مديرية 
الحبيلي��ن مم��ا أدى إلى قطع 
خدمة اتص��الات يمن موبايل 

عن المحافظة.
ونفى المص��در في تصريح 
نشره موقع ) 26سبتمبر نت ( 
وجود توجيهات بقطع خدمات 
الش��ركة , مؤكدا أن من يروج 
لمثل تلك الشائعات السخيفة 
هم بعض الحاقدين وأصحاب 
النفوس المريضة التي يصيبها 
القن��وط والي��أس كلم��ا رأت 
منجزا او مشروعا خدميا يشيد 
هنا أو هناك ويعود بالنفع على 
الوطن والمواطن .. مشيرا إلى 
أن جهوداً تبذلها الشركة حاليا 
لإعادة الخدمة وإصلاح الكابل 
الذي تأث��ر بالعم��ل التخريبي 
ال��ذي نفذت��ه عناص��ر حاقدة 

لاتهمها مصلحة المواطنين.

د . العوج :ارتفاع نسبة الإنتاج إلى أكثر من خمسين بالمائة بفضل جهود العاملين

كاكو : المصفاة هي رئة عدن واليمن وندعو العاملين إلى دعم قيادتها لتكون بعيدة عن الخصخصة

رفعكم لإنتاجية العمل عمل جبار يساعد اقتصاد وطنكم.. والقيادة السياسية تفخر بكم
لدى تكريم مصافي عدن )125( عاملًا وعاملة مبرزين.. أحمد الضلاعي :

❊ �صنعاء / �صباأ:
التقى وزير الخارجية الدكتور ابوبكر القربي بصنعاء أمس وزير 
الدولة للشؤون الخارجية السوداني كمال الدين حسن بابكر والوفد 

المرافق له في اجتماعات دول تجمع صنعاء.
جرى خلال اللقاء بحث العلاقات الثنائية بين البلدين الشقيقين 
وسبل تعزيزها وتطويرها وكذا تطورات الأوض��اع في السودان 

بالإضافة إلى جدول اجتماعات وزراء خارجية دول تجمع صنعاء.
كما التقى وزير الخارجية الدكتور ابوبكر القربي أمس بصنعاء 
وزير الخارجية الصومالي يوسف حسن إبراهيم والوفد المرافق له 

المشارك في اجتماعات دول تجمع صنعاء .
جرى خلال اللقاء بحث العلاقات الثنائية بين البلدين الشقيقين 
وسبل تعزيزها وتطويرها بالإضافة إلى تطورات الوضع في الصومال 
وجدول اجتماعات وزارء خارجية دول تجمع صنعاء المقرر انعقاده 

اليوم الأحد.

❊ �لحديدة/ �حمد كنفاني:
احمد  الحديدة  محافظ  ناقش 
أمس  لقائه  خلال  الجبلي  سالم 
الدولي  البنك  ممثلتي  بمكتبه 
والاتحاد الاوروبي افراح الاحمدي 
ومانفريد لو جملة من الموضوعات 
مشروع  تنفيذ  بسير  المتعلقة 
الاجتماعي  الأم��ان  تعزيز شبكة 
ال��م��م��ول م���ن ال��ب��ن��ك ال��دول��ي 
والاتحاد الاوروب��ي الذي بلغ عدد 
المستفيدين منه 58 ألف مستفيد 
محافظات  من  محافظة   14 في 
الجمهورية منها الحديدة والمزمع 
تنفيذه مطلع سبتمبر القادم من 
العام الجاري وبكلفة تقدر بحوالي 

17 مليونا و500 ألف يورو. 
واستمع المحافظ في اللقاء الذي 
حضره مدير عام صندوق الرعاية 
عبدالمجيد  محمد  الاجتماعية 
الذهبلي وعدد من المسؤولين في 

الجهات ذات العلاقة من القائمين 
على المشروع الى الجهود المبذولة 
والاه��داف المأمول تحقيقها من 
تنفيذه ف��ي م��س��اع��دة ال��ح��الات 
الى  بحاجة  ه��ي  التي  الفقيرة 

الاعالة في مديريات المحافظة.
الانشطة  ال��ى  اللقاء  وتطرق 
ال��م��ن��ف��ذة ف���ي إط����ار م��ش��روع 
لصندوق  الطارئة  المساعدات 
والصندوق  الاجتماعية  الرعاية 
الاجتماعي للتنمية ونسبة الانجاز 

فيه.
وأكد المحافظ الجبلي ضرورة 
في  تنفيذه  ت��م  ل��م��ا  التقييم 
ال��م��ش��روع واس��ت��ف��ادة ال��ح��الات 
وعدالة  منه  الفقيرة  والشرائح 
التوزيع وتجاوز المعوقات وترجمة 
أهداف المشروع في مجال دعم 
وتعزيز شبكة الأمان الاجتماعي 

في المحافظة.

بحث مجالات التعاون بين بلادنا 
وكل من السودان والصومال 

الجبلي يناقش سير تنفيذ مشروع تعزيز شبكة 
الأمان الاجتماعي في الحديدة

 30 طبيباً في لحج يناقشون الوضع الوبائي للحصبة

وزير الخارجية خلال استقباله نظيره السوداني

وزير الخارجية خلال استقباله نظيره الصومالي

مضافي عدن تكرم العاملين والعاملات المبرزينجانب من الحضور

❊ عدن / محمد عبد�لله �أبو ر��ص :
❊ ت�صوير / علي �لدرب :

نظمت شركة مصافي عدن صباح أمس بالبريقة في محافظة عدن الحفل 
السنوي لتكريم المبرزين 2010م تحت شعار” تحية للجهود المبذولة من قبل 
قيادة الشركة وكوادرها لتحديث المصفاة وتحسين مستوى إنتاجها”، حيث  جرى 

تكريم أكثر من )125( مكرماً ومكرمة.
وفي حفل الافتتاح ألقى الأخ أحمد أحمد الضلاعي وكيل محافظة عدن 
لشؤون التنمية والاستثمار كلمة نقل في مستهلها تهاني وتبريكات الدكتور 
المحافظة للمكرمين والمكرمات، معبراً عن  الجفري محافظ  عدنان عمر 
ومشاريعها  عدن  مصافي  شركة  تحققها  التي  للنجاحات  البالغة  سعادته 
التطويرية وما حققته مؤخراً من ارتفاع في مستوى ونوعية الإنتاج أكثر من 
 )50 %( أي من )65( ألف برميل في اليوم إلى أكثر من )135( ألف برميل يومياً.

وخاطب أحمد الضلاعي العاملين قائلًا : أنتم من يقطع كل المحاولات البائسة 
لإفشال المصافي وبالتالي خصخصتها من خلال جهدكم ومثابرتكم. مضيفاً : 
عندما نرفع إنتاج المصفاة فإن هذا عمل جبار يساعد الاقتصاد الوطني ويعفيه 

من استيراد المشتقات من الخارج وإرهاق الموازنة العامة للدولة.
وتطرق وكيل محافظة عدن إلى جهود التحديث الشاملة بالمصفاة، داعياً 
المؤسسات والبنوك إلى تمويل عملية التحديث باعتبارها عملًا رائعاً جداً 

وسيعود بالربح على الجميع.
وأكد الضلاعي اهتمام قيادتنا السياسية ممثلة بفخامة الرئيس علي عبدالله 
صالح بالعاملين في المصفاة وحبه لهم وما مشروع الصالح ومشروع سكن 

عمال المصافي إلا خير دليل على ذلك.
ال��ق��ول إن ن��ج��اح المصافي ه��و نجاح  إل��ى  وخ��ل��ص وك��ي��ل المحافظة 
التكاتف  ه��ذا  م��واص��ل��ة  إل��ى  داع��ي��اً  لقيادتها،  ول��ي��س  العاملين  لكل 
جميعاً. والمواطنين  الوطن  مصلحة  فيه  لما  وال��رائ��ع  والجميل  البناء 

 

كما ألقى الدكتور نجيب منصور العوج المدير التنفيذي لشركة مصافي عدن 
كلمة في حفل التكريم قال فيها : إننا نحتفل في هذا اليوم الذي نعتبره نقلة 
نوعية في حياتنا العملية بعيد للمبدعين ولكل من قام بعمله على أحسن 

وجه.
وقال : دعوني اقرأ عليكم بعض الأفكار التي سمعناها أنا وزملائي من مدراء 
الدوائر والتي لربما الكثير منكم مشاركون فيها. خلال الفترة الأخيرة كلنا نعلم 
تماماً أن إنتاج وتكرير المصافي قد ارتفع بحوالي )50 %( أي بعد أن كان )65( 
ألف برميل يومياً أصبح الآن )135( ألف برميل يومياً وهذا الارتفاع النوعي لم 
يتأت إلا بعد أن بذلت جهود كبيرة جداً من قبل الجميع عمالًا وموظفين ومن 
مديري الدوائر والإدارات لرفع كفاءة الوحدة الفنية ناهيكم عن المجهود الآخر 

الذي يبذل من قبل الزملاء في رسم السياسات الفنية والاقتصادية.
وتطرق إلى موضوع الخصخصة فقال : إننا نقول من يريد أن يخصخص : إن 
المؤسسة لن تخصخص إلى عندما نريد نحن العاملين فيها ذلك وأكد أنه إذا 
ما تهاونا في أعمالنا وتدنى مستوى الإنتاج فإن ذلك هو بطبيعة الحال العامل 

الاقتصادي الطبيعي جداً من عوامل لزوم الخصخصة.
وأكد أن الشركة توجه رسالة واضحة للجميع : أننا قادرون على أن نعيد كيان 
وسمعة هذه المؤسسة الاقتصادية الرائدة التي تعول عليها البلد بشكل عام 

من خلال رفع التوجه الحقيقي لإعادة تأهيل المصفاة بشكل عام.
وأعاد إلى الأذهان إلى أنه خلال الفترات الماضية بذلت جهود كبيرة من 
الفنيين بالتعاون مع بعض الشركات لتطوير المصفاة، مؤكداً أنه خلال الفترة 
القريبة القادمة سيتم تسلم التصاميم النهائية لبناء وإنشاء محطة كهربائية 
بقدرة )37,7( ميجا وهو ما يعطي مؤشراً واضحاً على أن هناك توجهاً واضحاً 
للتحديث، مشيراً إلى أن المحطة الكهربائية الحالية ما زالت تعمل، وموضحاً 
أن إحدى الشركات تقوم بإنهاء وإعداد التصاميم المرتبطة بعض الوحدات 

المتعلقة برفع إنتاجية البنزين وتحسين جودة المنتج منه في المصفاة.
وشدد الدكتور نجيب العوج أنه يجب إدراك أن عاملي وموظفي المصافي هم 

من يعول عليهم في الميدان في تنفيذ السياسات المرسومة من قبل مديري 
العموم بالشركة، مؤكداً أن هذه هي الثقافة المترسخة في وجداننا والتي بها 
يتم  تحقيق نقلات نوعية نستطيع من خلالها إيجاد الموارد التي بها سوف 
نبني ونرعى ونحسن مستوى معيشتنا الاجتماعية ونبني مؤسسات مرتبطة 
بمعيشتنا الاجتماعية ونحدد بالضبط ما هي الالتزامات المالية وفقاً للمؤشرات 
الاقتصادية التي من خلالها نتمكن من رفع المرتبات والحوافز وغيرها، مشيراً 
أن ذلك كله مرتبط جذرياً بكفاءة الإنتاج أي كفاءتنا نحن وما يمكن أن نقدمه 

للشركة.
وخاطب الدكتور نجيب العوج العاملين بالمصفاة متطرقاً إلى جانب التأهيل 
والتدريب وقدم شرحاً واضحاً عن الجهود المبذولة في هذا الصدد، مشيراً إلى 
الجهود المبذولة لإنشاء مركز تدريب يكون بمثابة مركز إقليمي لتدريب الكوادر 

اليمنية في الشركات النفطية.
و تناول الجهود المبذولة في مجال تموين البواخر وما تم تحقيقه من جلب 
لعديد من الشركات للعودة إلى تموينها عبر إدارة تموين البواخر أو ميناء الزيت 
وهو ما يمثل رافداً اقتصادياً للمصفاة وثقة بالمصفاة وخدماتها بدلًا من التوجه 
إلى موانئ بعيدة أخرى، مشيداً بما أنجزه العاملون في الإدارة والميناء من جهود 
تنظيمية للعمل بشكل قياسي، مشيراً إلى أن عوائد ذلك سترتفع بعون الله 

خلال الأشهر القادمة.
ودعا المدير التنفيذي كافة العاملين بالمصافي إلى إعطاء قصة نجاح ورسالة 
للآخرين بنجاح الشركة لكي تحذو المؤسسات الأخرى حذوها، مشيراً إلى أن 

ذلك سيتحقق بعون الله وتضافر جهود الجميع.
كما تناول الجهود المبذولة في مجال صحة الإنسان بالشركة متطرقاً إلى ما 
أنجز في مشروع بناء المستشفى التابع للمصفاة، مشيراً إلى أن وفداً سيصل من 
بلجيكا يوم 8 من هذا الشهر أغسطس لمعرفة احتياجات مستشفى المصافي 
الجديد من الأجهزة الطبية بالكامل عبر المؤسسة التمويلية البلجيكية، موضحاً 
أن المستشفى سيقدم خدماته للشركة وللمنطقة وللمحافظة بوجه عام وحتى 

المحافظات المجاورة إن شاء الله.
و تطرق إلى مشروع المبنى الإداري الجديد، مؤكداً أن الأرض المقام عليها 
المشروع ملك للشركة بموجب وثائق رسمية موثقة ولا يستطيع أحد ادعاء 
ملكيتها، مؤكداً أحقية العاملين في الدفاع عن ملكية شركتهم لها بموجب 
وثائق موثقة ورسمية كما تناول الجهود المبذولة في ترميم الملاعب والقاعات 

الرياضية والسياحية بالمصفاة، مشيداً بالجهود المبذولة في هذا الصدد.
وأعلن المدير التنفيذي لشركة مصافي عدن الدكتور نجيب منصور العوج 
قراراً بصرف إكرامية رمضان لجميع العاملين والموظفين بالمصفاة مع عشرة 
آلاف لكل عامل وعاملة وموظفة وموظف بالمصافي كحافز ومؤشر يؤكد أن 

التفاني في العمل سوف يحسن مواردنا.
كما ألقى الأخ محمد عبد الله المسيبلي رئيس نقابة العمال بالمصفاة 
كلمة قال فيها: إنه لمن دواعي الفرح والسرور أن نجتمع هنا جميعاً قيادة 
وعاملو وعاملات شركة مصافي عدن خاصة وان المصفاة تكمل اليوم عامها 
السادس والخمسين منذ بدء تشغيلها وهو أيضاً التكريم الأول للعاملين بجهود 
الدكتور نجيب منصور العوج المدير التنفيذي للشركة وهو الذي منذ تعيينه 
أبدى اهتمامه ووجه جهوده لمختلف الجوانب المهمة في المصفاة مثل مشروع 
تحديث المصفاة وإعادة إنشاء محطة التوليد الاحتياطية والمكتب الرئيسي 
ومستشفى الشركة وأيضاً ترميم وتجديد بعض المواقع التي تصب في خدمة 

وترفيه العاملين وعائلاتهم.
وأعرب عن دعم العاملين ونقابتهم لقيادة الشركة حيث قال: بدورنا نحن 
كنقابة نؤكد وقوفنا ودعمنا لقيادة الشركة لانجاز مثل هذه المشاريع والأعمال 

التي سيستفيد منها العاملون في المصفاة والبلد بوجه عام.
وأضاف إننا نشيد بمواقفكم كعاملين ودعمكم لنقابتكم ووقوفكم صفاً 
واحداً في وجه كل من يحاول شق الصف ونؤكد للعاملين وقوفنا مع حقوقهم 

جميعاً بما في ذلك الجمعية السكنية.

ووجه الشكر لقيادة الشركة لتجاوبها الدائم مع النقابة وخاصة بعد الاتفاق 
مؤخراً على توفير متطلبات الحياة للعمال في مختلف المجالات.

و ألقى الأخ عثمان كاكو نائب رئيس الاتحاد العام لنقابات عمال الجمهورية 
رئيس فرع النقابات بعدن كلمة مهمة وحيوية بالمناسبة قال فيها: يطيب 
لي باسم اتحاد نقابات عمال اليمن بمحافظة عدن خاصة وعموم محافظات 
الجمهورية عامة أن أهنئكم وان أقف إجلالًا وتقديراً لمكانتكم ودوركم الريادي 
في إنشاء وتطوير هذه المنشأة الريادية في محافظة عدن وهي الرئة التي 

تتنفس بها محافظة عدن وعندما تنطفئ المصفاة تموت رئة عدن.
وأضاف: عندما نقرأ في تاريخ المصفاة فأننا نقرأ تاريخ عدن التحديثية 
وعندما نقرأ في تاريخ عدن التحديثية فإننا نقرأ المصفاة كامن استراتيجي 
فني لعدن خاصة ولليمن عامة، فمن يعتدي على المصفاة يعتدي على شعب 
اليمن عامة ويعتدي على عدن خاصة فبالتالي نحن كلنا أمناء على المصفاة هذه 
المنشأة الريادية التي ينبغي أن نعطيها اهتمامنا وأن نصونها ونرعاها بكل ما 

نملك من إرادة ومن قيم لكي تستطيع أن تنهض وان تتطور.
 وقال إنني على ثقة بأنه سوف يتم تحديثها وسوف تتنفس التحديث في 
ظل قيادتها الجديدة، كما كانت القيادة السابقة وعلى رأسها الأستاذ فتحي 

سالم حفظه الله.
وأضاف : إننا نقدر جهود إدارة المصفاة التي كلها حيوية وروح عالية ولمسنا 
وسنلمس مصداقية هذه القيادة الجديدة لدحض كل الافتراءات التي تلتف 
على توجه الدولة من أجل تعزيز مكانة هذه المصفاة كواجهة أساسية من 
واجهات القطاع العام الناجح والنموذجي وندعو الجميع للتصدي لكل من تسول 
له نفسه الانقضاض على المصفاة ونثق أنه بقيادة الدكتور نجيب وتوجهات 
الدولة وفي ظل اصطفاف كافة العاملين في داخل مصفاة عدن خاصة بان 
كل العمال في داخل عدن عامة سيقفون موقفاً متصدياً لكل من يسعى إلى 

خصخصة المصفاة.
وشدد الأخ عثمان كاكو على أن الجميع يجب أن يعمل من اجل تطويرها 
وتحديثها وأن يشكلوا اصطفافاً عاماً لعملية التحديث للمصفاة والارتقاء بها 

في كافة المناحي الاقتصادية وأيضاً الجوانب الاجتماعية الحيوية.
وأضاف قائلًا: كلما أعطينا للعمال ووفرنا لهم مستوى معيشياً آمناً  تطور 
العمل الإنتاجي داخل المصفاة و برز حرص كل عامل على حداثة وسلامة 
وتطور المصفاة وحرصه على رفع مكانتها وقال إننا نسعى بكل جهودنا من 
أجل أن يتحسن الوضع المعيشي لكل العمال في داخل اليمن. نحن نعاني نتيجة 
لانخفاض الرواتب وتيجة لتدهور سعر الريال والريال لا يمكن أن يتعافى إلا 

باقتصاد معافى وإدارة متعافية.
إننا اليوم باسم العمال نؤيد تأييداً كاملًا الحوار والتوقيع على بدء الحوار 
برعاية فخامة الرئيس علي عبد الله صالح رئيس الجمهورية رجل الوحدة ومعه 
كل الوطنيين الخيرين الشرفاء على امتداد الساحة الوطنية. نحن مع الحوار 

ومع الوفاق السياسي الذي يرعى مصالح إنسان هذا الوطن.
وخلص نائب رئيس الاتحاد العام لنقابات عمال الجمهورية إلى القول إن الأمن 
الغذائي والصحي والاقتصادي والأمن العام هو مسؤولية كل مواطن وكل قيادي 
يريد أن يحكم عليه أن يرعى مصالح الناخب لا العكس وبدون مراعاة مصالح 
المواطن تنعكس الديمقراطية رأساً على عقب ومن يعمل بالديمقراطية لابد 
أن ينتصر للإنسان وعندما ينتصر الإنسان ينتصر الوطن ومن ينتصر للوطن 

ينتصر لليمن أمنا جميعاً.
وفي ختام الحفل الجميل والرائع الذي عكس جدية وصدق النوايا في النهوض 
بالشركة من قبل قيادتها وكافة عامليها وموظفيها جرى تكريم )125( مكرماً 
ومكرمة بالشهادات التقديرية والجوائز العينية بينهم العاملون والموظفون 

ومدراء الإدارات والأقسام.
حضر حفل التكريم مدير عام مديرية البريقة الأخ مجاهد أحمد سعيد وعدد 
من أعضاء المجلس المحلي والمكتب التنفيذي بالمديرية وقيادات الشركة 

والعمل النقابي والشخصيات الاجتماعية.

لن تخصخص المصفاة طالما أن العاملين يحافظون عليها بتفانيهم وحرصهم

❊ �لحوطة/عادل محمد قائد
اختتمت قبل أمس الأول في قاعة الاجتماعات بمكتب الصحة لحج 
ورشة العمل المكرسة حول نظم الترصد للحصبة للحالة الواحدة وأهمية 
التحصين التي شارك فيها 30 طبياً من مديريات المحافظة وحاضر فيها 
الدكتور خالد المحمدي وخالد الاكحلي من برنامج التحصين بوزارة 

الصحة.
وتناولت الورشة العديد من المعارف الصحية والمعرفية عن مرض 

الحصبة.
وتطرقت الورشة إلى المؤشرات الأساسية لنظام الترصد للحالة الواحدة 

لهذا الفيروس.
الدكتور عمر زين مدير عام الصحة أعرب عن ارتياحه لتنفيذ مثل هذه 
الأنشطة وثمن دور برنامج التحصين بالوزارة داعياً المشاركين إلى 

تطبيق المعارف في الواقع العملي.


